

moue coquine, je le trouve trop chou, et je me dis que suis trop content d'être son pote. Finalement, je réponds « Non » à Ito, lui signifiant par là qu'il ne me semble pas opportun, cette fois-ci, de suspendre M. Marouani à la canalisation de chauffage. Et pourquoi, me demanderez-vous, cette subtile manœuvre de retraite de ma part, moi qui semblait décidé à faire passer un sale quart d'heure à ce Marouani prétentieux et riche, et sournois, et menteur, et capricieux, et pathétique, et émouvant, et qu'on aime presque, tellement c'est un gros loser qui, par dessus le marché — et je ne signifie pas, par cette expression vieillotte, que M. Marouani se propulse au dessus d'étals de fruits et légumes... un Marouani, donc, qui porte des polos de marque Lacoste, à col relevé, laissant apparaître son nombril poilu et qui utilise une eau de toilette dont le nom est *Black Lagoon* ? Pourquoi, oui pourquoi, empêché-je Ito d'accrocher cet individu au plafond, comme il le mérite ? Quelque chose me retiendrait-il ?

